



COLEGIO DE MÉDICOS DEL AZUAY

DÍA DEL MÉDICO ECUATORIANO

Hoy **21 de febrero**, celebramos el día clásico del médico ecuatoriano, rememorando la fecha de natalicio (21 de febrero de 1747) del Dr. Luis Chushig, en la pila bautismal recibe el nombre de Francisco Javier Eugenio de Santa Cruz y Espejo. Médico ecuatoriano, humanista, ungido de honor, ética y vocación de servicio para con sus necesitados.

Dones que durante estos dos años de pandemia los médicos ecuatorianos lo han demostrado día tras día, arriesgando su integridad para enfrentar a la muerte y salvar la vida de sus pacientes. En el momento actual persisten las falencias del sistema sanitario y las unidades de cuidados intensivos colapsan por la falta de medicamentos e insumos médicos y no por la saturación de pacientes en los hospitales. Fenómeno que se repite en el resto de unidades médicas lo que impide tratar a pacientes con enfermedades agudas y crónicas incluyendo las autoinmunes, catastróficas y huérfanas.

En nombre del Directorio del Colegio de Médicos del Azuay les hacemos llegar nuestro abrazo fraterno y les damos las gracias por la labor cumplida. ***Todos los seres humanos tenemos una misión, pero el médico a más de amarla la cumple con entereza y dedicación.***

Dr. José Pazmiño Medina
**PRÉSIDENTE DEL COLEGIO
DE MÉDICOS DEL AZUAY**